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家住市中区的高女士六月
中旬要嫁女儿，提前大半个月
就把糖买回了家里，谁知因为
气温高，部分喜糖化了，高女士
觉得自己好心办了坏事。

高女士是一个急性子，喜
欢早早地就把该准备的东西准
备好。“我前段时间去香港街买
请帖，正好卖请帖的那家店还
有喜糖，我就顺便把喜糖还有
包装袋都买回家了。我买糖的
时候老板就提醒我说喜糖不用
买那么早，但是我想着早买完
就早了一份心思，到临近结婚
的时候事情那么多，哪有时间
买喜糖。”高女士就喊了几个姐
妹来家里包装喜糖，然后就把
喜糖放到了阳台上。

要准备的东西多，高女士
把喜糖放到阳台上之后就没再
管喜糖的事情。最近几天，来
高女士家里的人渐渐多了，很
多人问她东西准备好了没有，
她表示：“人家一问我准备好东
西了么，我就觉得特别有成就
感，基本上该准备的我都准备
齐了。”

高女士继续道：“有一个亲
戚来问我喜糖买了没有，我说

买完了，并且已经装好摆在阳
台上了。那个亲戚提醒我，现
在气温高，喜糖不能买那么
早。她这一说，我才想起来去
查看一下。”高女士去阳台上一
看，果然有一些糖化了。“有一
些巧克力软了，其他的硬糖块
倒是都没什么问题。幸好他们
提醒得早，再加上最近两天气
温不是很高，所以喜糖才没有
全部‘遇难’。”高女士说。

“我当时把糖放在阳台上
的时候也考虑了气温的问题，
还专门把糖放在了太阳晒不到
的位置。我本来觉得是没问题
的，可没想到巧克力那么容易
化，本来是早买糖早了一份心
思，谁知道竟然是好心办了坏
事。”高女士无奈地说。

（记者 孙雪）

近日，家住市中区衡山路安
侨东城国际小区的宋先生反映，
称位于小区门前的衡山路上没有
安装路灯，导致天黑之后，小区居
民出行极度不便，希望这条路上
能够尽快安装上路灯，给附近居
民出行提供一个安全明亮的环
境。

“我们小区有居民入住已经
很长时间了，我住到这里的时间
也不短了，天黑之后如果有事出
去的话，衡山路上绝对是漆黑一
片，如果是时间稍晚一点的话，那
么连车灯都很少见，这样出门很
不方便，所以，希望小区门前能够

安装路灯。”宋先生说道。
从光明路拐入衡山路后，记

者看到路两边有新铺设的绿化
带，由北往南继续行走一直到长
江路十字路口，这整条路上都没
有发现路灯，除了在该路中段路
西有三个路灯。“这是我们自己安
装的路灯，已经有二三年的时间，
不然的话整条路都是黑的，太危
险，也不方便。”附近一位居民指
着这三盏路灯向记者说道。

“这条路上一直没有路灯，原
本路两边的住户较少，但是最近
两年东城国际的居民越来越多，
所以，这路上再没有路灯就不太

方便居民出行了。所以能尽快把
路灯安装上，是我们最为期望
的。”一位小区居民说。

“我现在出了小区后，漆黑一
片，太影响我们居民的生活了。”
小区居民高先生说道。“真不知道
路灯什么时候能够安装上，现在
衡山路两侧的绿化带都规划好
了，里面的植物也都种植完毕，但
是没有看到给路灯预留位置，真
是不知道何时才能让我们门前的
这条路亮起来。”小区居民周女士
说道。

（记者 李帅）

“这好好的绿化带，被他们
一家铲除了，擅自搭起棚子卖
煎饼，做法也太不对了吧？”日
前，滕州市民孔先生反映，称其
居住的小区里，一户居民在居
民楼单元门前，将绿地铲平，铺
上水泥，搭棚卖煎饼。

据孔先生介绍，一周前他
发现该单元楼前的绿化带被铲
除，铺上水泥。“没几天，水泥地
上就搭起了一个红色棚子，然
后鏊子、塑料挡风布……这位
业主竟然在这里搭起棚子烙煎
饼卖，还在小区附近贴了小广
告，这种占用公共绿化带卖东
西的做法我们不认同。”孔先生
说。随后记者来到该小区，看
到在该单元楼前孔先生反映的

这位业主正在忙活，鏊子旁边
放着已经烙好的煎饼。

“要是每户业主都有这种
心理，效仿她把绿化带铲平，卖
水果卖东西，那还叫小区吗？
希望有关部门能治理一下。”小
区居民周女士建议道。

（特约记者 王雪纯）

日前，薛城区巨山街道四季菁华社区请来医院专家为
社区居民开展免费体检、义诊咨询活动，受到了居民的热烈
欢迎。 （记者 刘一单 摄）

门前没路灯居民盼“光明”
安侨东城国际小区天黑出行不便

铲除绿化带 搭棚卖煎饼
侵占小区公共地居民意见大

喜事尚未办 喜糖却化了
“急性子”的提前量坏了事

上个周末张先生和家人逛
街，在市中区吉品街一家店铺里
看到了自己喜欢的衣服，刚进门
时便有导购员跟着他们服务，张
先生在告知导购员想买个短袖
衬衫和裤子时，导购员便开始有

针对性地介绍起来，张先生看中
几款后，便开始试衣服，在选完
自己看好的衣服之后，张先生还
打算给家人再买两件T恤。

得知还想再挑两件T恤时，
导购员还是很热情地推荐着，张

先生又买了两件T恤后离开，走
的时候还有导购员送到门口。

“当时我就给家人说，导购员这
么热情，难怪生意这么好。”张先
生说道。可是没过两天，张先生
在家里怎么看自己买回来的衣
服都没有当初在店里试穿的好，
而且新买的衣服和自己原来的
衣服有些相似。所以，张先生打
算去换一件。

进店后本以为店里的导购
员仍会热情的服务，可是却遇到
了不一样的招待。“我拿着衣服
进店后，当告知一个导购员自己
想换件衣服时，导购员直接把衣
服放到了收银台后，便说去选个
吧，然后便没有了下文。看到没
有导购员服务后，我便自己开始
挑选衣服，在看中一款后便转头
询问这衣服是多大号的，结果问
了三遍才有一个导购员过来帮
助查询了一下。看到如此待遇
后，我就拿了一件自己满意的衣
服去柜台了。”张先生说道。

这买衣服和换衣服的服务
态度竟相差如此大，真是让张先
生唏嘘不已。

（记者 李帅）

“当时在这里买衣服的时候，导购员热情服务并且竭力推荐适合的衣服，但是两
天后想去换件衣服时，却是问谁都没人回答。前后的服务态度让人感到心里极度不
舒服。近日，家住市中区的张先生讲述了自己遇到的烦心事。

买时热情推荐 换时无人过问

导购员“两面派”顾客不满

导购：自己换吧我没空。 顾客：我要换衣服。


